Le Frelon Asiatique, un sujet qui nous concerne tous.



Réunion publique d'informations le mardi 11 février 2025 à 14 heures, salle des fêtes d'Allemans.

Dans le cadre d'un plan collectif de lutte contre le frelon asiatique en Dordogne en 2025, initié par APIDOR, soutenu par notre conseil départemental, la mairie d' Allemans vous convie à cette réunion qui sera animée par des apiculteurs de notre communauté de communes, adhérents du Rucher du Périgord.

Ce plan à pour objectifs de protéger les populations, la biodiversité et nos ruchers.

Au cours de cette rencontre nous aborderons les sujets suivants :

- Identification et comportement du frelon asiatique
- Impacts sur nos activités
- Mesures préventives et solutions pour la lutte contre sa prolifération

Votre participation est essentielle pour protéger notre environnement, notre qualité de vie et notre sécurité.